



# CONFÉRENCE ÉPISCOPALE

## Sénégal Mauritanie Cap-Vert Guinée-Bissau

SCE/778/289/2025

Dakar, le 22 février 2025

**Aux Prêtres, Religieuses et Religieux**  
**Aux Fidèles Laïcs des Diocèses de la Conférence Épiscopale**  
**Sénégal, Mauritanie, Cap Vert et Guinée-Bissau**

**Objet** : Nomination du nouvel Archevêque de Dakar

Chers Confrères dans le Sacerdoce,  
Révérends Religieuses et Religieux,  
Chers Fidèles Laïcs, Bien aimés dans la foi,

Au nom de Son Excellence Paul Abel MAMBA, Président de la Conférence Épiscopale de Sénégal, Mauritanie, Cap Vert et Guinée-Bissau, au nom de Son Excellence Monseigneur Benjamin NDIAYE et tous les Évêques de ladite Conférence, **je viens vous informer de la nomination, par Sa Sainteté le Pape François, de Monseigneur André GUEYE, jusqu'ici Évêque du Diocèse de Thiès, comme Archevêque de Dakar.**

La nouvelle de sa nomination a été rendue publique ce samedi 22 février 2025 à 12 heures, heure de Rome (11 heures, heure de Dakar).

Les Évêques de la Conférence Épiscopale rendent grâce à Dieu et se réjouissent particulièrement avec l'Église diocésaine de Dakar. Ils traduisent leur fraternelle reconnaissance à Son Excellence Monseigneur Benjamin NDIAYE, pour tant d'années consacrées au service du Peuple de Dieu comme pasteur infatigable, ouvert et attentif. Ils implorent la plénitude de la bénédiction divine sur Monseigneur André GUEYE, pour une mission épiscopale féconde et sanctifiante. Enfin, les Évêques de la Conférence Épiscopale vous recommandent de porter le nouvel Archevêque de Dakar dans vos ferventes prières.

Avec l'assurance de ma fraternelle communion en Christ !

Abbé Augustin THIAW

Secrétaire Général de la Conférence épiscopale

**SECRETARIAT CONFERENCE EPISCOPALE**  
B.P. 941 DAKAR  
SENEGAL